

24.09.2004 - 11:01 Uhr

Forum Mobil: Les valeurs limites de la téléphonie mobile ne sont de loin pas atteintes

Berne (ots) -

De mai à août, Forum Mobil a effectué des mesures sur les immissions de la téléphonie mobile dans 27 communes de Suisse alémanique. Les résultats prouvent que les valeurs limites autorisées par le Conseil fédéral ne sont de loin pas atteintes - ni lors de grandes manifestations ni aux alentours des jardins d'enfants ou des écoles.

Vous trouverez le communiqué complet ici

http://www.forummobil.ch/downloads/Communique%20Messungen%20alle_040922_F.pdf

Si vous souhaitez recevoir régulièrement les dernières nouvelles concernant la téléphonie mobile, vous pouvez vous abonner gratuitement au service News de Forum Mobil et vous recevrez toute nouvelle information sous forme d'un lien direct vers notre homepage où vous trouverez la version complète de l'article. Vous pouvez annuler votre inscription au service à tout moment. Ici, vous pouvez vous abonner aux News:

http://www.forummobil.ch/fr/kommunikation_newsfeed.cfm

Contact:

Stefan Kern
PR Manager Forum Mobil
Kramgasse 16
CH-3011 Berne
Tél.: +41/31/312'09'18
Fax: +41/31/312'09'20
Mobile: +41/79/633'13'27
E-Mail: info@forummobil.ch
Internet: <http://www.forummobil.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005000/100479992> abgerufen werden.